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La asociación de vecinos Manuel López Vázquez traslada a Ciudadanos Sanlúcar  su
problemática vecinal       La concejal de Cs Sanlúcar, María del Carmen Ruíz, manifiesta que 
&quot;los vecinos hacen una labor muy importante para mejorar las barriadas y barrios
de Sanlúcar, y trasladan la realidad social de la ciudad; y un equipo de gobierno debe
escucharlos y dar respuesta a sus reivindicaciones&quot;
  
   Los ediles de Ciudadanos Sanlúcar, Mª Carmen Ruiz y Javier Gómez, junto a miembros de la
agrupación local han mantenido una reunión con la junta directiva de la asociación de vecinos
Manuel López Vázquez.         
  
   

          El presidente y vicepresidente, Víctor Manuel Mora Jiménez y Tomás Domínguez, del 
colectivo y otros miembros del mismo, trasladaron en la reunión mantenida con la formación
naranja, las necesidades de los vecinos que viven en la zona así como las peticiones
constantes que realizan al consistorio sin recibir respuesta.                Las reivindicaciones
que ha trasladado su presidente, hace hincapié en la falta de mobiliario urbano, falta de
papeleras en todo la avenida y las calles colindantes, de contenedores de reciclaje y limpieza
de los viales, así como la no existencia de ni un solo paso elevado con la peligrosidad que
conlleva esa gran avenida de gran circulación diaria y la gran velocidad de los vehículos que la
utilizan.                Ruiz ha
trasladado que
, “la mayor demanda de los vecinos y que tanto el colectivo como nuestro grupo
municipal ya lo trasladó al equipo de gobierno, es la instalación de un parque infantil en
la parcela municipal existente en la avenida y que daría una zona de ocio a la cantidad de
familias con niños que viven en Manuel López Vázquez, así como el cercamiento y
limpieza, dándole un uso a la misma que su presidente ya ha reivindicado en varias
ocasiones”. 
  
    
  
   El presidente del colectivo comunicó que las obras que se realizaron en la avenida aún no
están terminadas, y en palabras de la edil naranja
, “los vecinos hacen una labor muy importante para mejorar las barriadas y barrios de
Sanlúcar y trasladan la realidad social de Sanlúcar y un equipo de gobierno debe
escucharlos y dar respuestas a sus reivindicaciones”.
  
    
  
   
“Desde Ciudadanos Sanlúcar nos hacemos eco de todas las necesidades de la zona y
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como venimos haciendo desde nuestra situación en la oposición seguiremos exigiendo
al PSOE que cumpla sus compromisos con los vecinos de Sanlúcar que son en definitiva
la voz del pueblo”, 
ha concluido la edil de Ciudadanos.
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